

Hausordnung Schule Lyssbach Herrengasse 12

Betreten und Verlassen des Schulhauses:

- Wir betreten das Schulhausareal frühestens 30 Minuten vor Unterrichtsbeginn.
- Wir betreten das Schulhaus beim ersten Läuten. Es läutet um 07.25 Uhr, bzw. 08.15 Uhr und um 13.25 Uhr.
- Um gefährliches Gedränge zu vermeiden, warten alle Schülerinnen und Schüler unterhalb der Treppe. Wir betreten das Schulhaus ruhig und ohne drängeln.
- Nach Unterrichtsschluss verlassen wir das Schulareal möglichst rasch.
- Kinder der 3. - 4. Klassen benützen keine Rollschuhe, (E)-Trottinets oder ähnliche Fortbewegungsmittel sowie keine Fahrräder für den Schulweg.
- Mit allen Fortbewegungsmitteln fahren wir direkt zu den dafür definierten Plätzen und machen keine zusätzlichen Schlenker. Das Pausenareal ist eine Fussgängerzone. Fortbewegungsmittel bleiben während der Pause an ihren Plätzen.

Ordnung und Betrieb auf dem Schulareal:

- Wir tragen in den Schulräumen Hausschuhe.
- Jacken, Hausschuhe, Schuhe, Schulranzen, Turnsack.... werden aufgehängt oder auf das Regal gestellt.
- Wir stellen die Stühle gemäss den Weisungen auf das Pult.
- Wir deponieren Abfall in den dafür vorgesehenen Behältern.
- Wir halten die WC-Anlagen sauber.
- Kaugummi ist in den Schulgebäuden verboten.
- Handys und andere elektronische Geräte sind in den Schulgebäuden und auf den Pausenplätzen ausgeschaltet.
- Weiter gelten die schulhausübergreifenden Regeln

Pausenregelung aussen:

- Wir verbringen die grossen Pausen auf dem Pausenplatzbereich. Kinder, die sich während der grossen Pausen im Schulhaus aufhalten, werden durch die Lehrperson betreut.
- Unser Znüni essen wir erst draussen auf dem Pausenplatz.
- Wir bleiben in der Pause auf dem Schulhausareal. Der Parkplatz und das Trottoir gehören nicht zum Pausenplatz.
- Schneeballwerfen ist nur auf dem Rasenplatz erlaubt.
- Fussball wird wegen des abfallenden Geländes oberhalb des Kastanienbaumes gespielt.
- Wir werfen keine Holzsplitter herum.
- Das Spielen beim Brunnen ist erlaubt. Wer nicht nass werden will, hält Distanz. Säcke oder Ähnliches und Mund mit Wasser füllen und anderen damit nachrennen und anspritzen ist verboten.
- Wir werfen keine Gegenstände in den Brunnen.

Pausenregelung innen:

- Im Innern des Schulhauses spiele ich nur mit Schaumstoffbällen.

Aktualisiert: September 2021 / SL